



PIDE RECONOCER DIVERSIDAD EN EL PARTIDO

Ebrard acusa amenazas a simpatizantes

Convoca al líder de Morena en San Lázaro a dejar las intimidaciones

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

Marcelo Ebrard pidió al coordinador de las y los diputados de Morena, Ignacio Mier, dejar de intimidar o amenazar a los legisladores que simpatizan con su proyecto político.

Durante una reunión a la que asistieron 35 legisladores, la mayoría de ellos de la

bancada guinda, pero también del Partido Verde y PT, el excanciller señaló que de nada ha valido el amago a los legisladores para que no asistan a sus encuentros, so pena de no contemplarlos en candidaturas.

“Todos los intentos por que no vengan, que no vayan, las amenazas, han sido infructuosas. Y me dio mucho gusto, porque demuestra que están luchando por una causa real, si no ¿para qué te andas arriesgando?”, indicó Ebrard Casaubon.

“Manifestarle que no tiene caso el esfuerzo por hacerlos cambiar de opinión o tratar de someterlos. Es un error estratégico. Que más bien lo que hay que hacer es reconocer la diversidad que existía y sigue existiendo”, comentó en entrevista.

Tras el encuentro, Ebrard dijo que no esperan que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia ocupe los 50 días para resolver la impugnación, que de ser rechazada la llevarían ante el Tribunal Electoral.